

**Einladung zur Kreismitgliederversammlung am Samstag, 14. Dezember 2013,
15:00 Uhr Pumpe, Haßstraße 22, 24103 Kiel**

Liebe Freundinnen und Freunde,
ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu und mit diesem Rundbrief erhaltet
Ihr die Einladung zur letzten Kreismitgliederversammlung in diesem Jahr.

Das Jahr 2014 hält Spannendes für uns bereit. Neben der **Europawahl am 25. Mai**
steht uns eine **OB-Wahl** ins Haus.

Zur Vorbereitung der OB-Wahl haben wir auf der letzten Mitgliederversammlung der
Gründung einer Findungskommission mit unserer Kooperationspartner SPD und
SSW zugestimmt. Sie hat sich mit den BewerberInnen befasst und auf Ulf Kämpfer
(SPD) geeinigt. Und jetzt seid ihr dran: auf der Kreismitgliederversammlung am 14.
Dezember wird sich Ulf vorstellen und euch Rede und Antwort stehen. Im Anschluss
der Aussprache treten wir dann in die Wahlversammlung zur Wahl eines OB-
KandidatIn ein.

Außerdem müssen 4 Kieler Delegierte und Ersatzdelegierte für die BDK am 07.02. –
09.02.2014 gewählt werden.

Auf dieser BDK wird die Europaliste gewählt, deshalb müssen die Delegierten den
Anforderungen des Wahlgesetzes genügen. D.h. sie müssen im Sinne des
Europawahlgesetzes (s.u.) wahlberechtigt sein.

Ihr seht, dass die letzte Sitzung in diesem Jahr wieder sehr spannend ist und
wichtige Entscheidungen auf den Weg gebracht werden müssen. Wir freuen uns auf
Euch.

Euer Kreisvorstand

Tagesordnung

TOP 1: Formalia

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Bestätigung des Präsidiums

Beschlussfassung über die Tagesordnung

Beschlussfassung des Protokolls der Kreismitgliederversammlung vom
30.10.2013

TOP 2: OB - Wahlversammlung

Bericht der grünen Mitglieder aus der Findungskommission

Bewerbungsrede Ulf Kämpfer

Aussprache

Wahl:

Wer darf mitstimmen?

Wahlberechtigt zur OB-Wahl in der Landeshauptstadt Kiel sind alle Deutschen im Sinne
des Artikels 116 Absatz 1 des Grundgesetzes und alle Staatsangehörigen der übrigen
Mitgliedsstaaten der Europäischen Union (Unionsbürgerinnen und Unionsbürger), die am
Wahltag

- das 16. Lebensjahr vollendet haben,

- seit mindestens sechs Wochen in Kiel eine Wohnung haben oder sich in Kiel sonst gewöhnlich aufhalten und keine Wohnung außerhalb von Kiel haben sowie
- nicht nach § 4 des Gemeinde- und Kreiswahlgesetz vom Wahlrecht ausgeschlossen sind.

TOP 3: Wahl BDK –Delegierte

Wahl der Delegierten zur BDK Wahlversammlung am 07. - 09.02.2014

TOP 4: Verschiedenes

Berichte u. Termine

BDK-Delegierte zur Wahlversammlung

Wer darf wählen und gewählt werden?

- Nur wahlberechtigte Mitglieder dürfen die Delegierten für die BDK am 07.-09.2014 auf der Kreismitgliederversammlung wählen
- die Delegierten dürfen nicht früher als 12 Monate vor Beginn des Jahres, in dem die Wahl des Europäischen Parlaments ansteht, gewählt worden sein. D.h. nicht vor dem 01.01.2013; (letzte Kieler Delegiertenwahl 18.08.2012)
- die Delegierten müssen - ebenfalls im Sinne des Europawahlgesetzes - wahlberechtigt sein (s.u.).

Wahlberechtigt im Sinne des Europawahlgesetzes sind:

- alle Deutschen, die am Wahltag mindestens 18 Jahre alt sind und ihren Hauptwohnsitz seit mindestens drei Monaten in Deutschland haben oder sich gewöhnlich hier aufhalten;
- alle Deutschen, die am Wahltag seit mindestens drei Monaten in den übrigen Mitgliedstaaten der Europäischen Union eine Wohnung innehaben oder sich gewöhnlich aufhalten.

Diese Anforderungen werden bei der Delegiertenunterlagenausgabe überprüfen. Alle Delegierten müssen deshalb auf der BDK einen gültigen Pass oder Personalausweis dabei haben.

Bewerbung BDK-Delegierter Lutz Oschmann

Bewerbung auf einen offenen Platz als Delegierter für die 37. ordentliche BDK von Bündnis90/Die Grünen vom 7. bis 9. Februar 2014 in Dresden

Hiermit bewerbe ich mich als Delegierter für die BDK. Ich bin Kieler Ratsherr mit großem Interesse an der Europapolitik. In meiner Berufsphase als Selbständiger habe ich zwei EU-Projekte durchgeführt, einmal KONVER mit einem Partner aus Coventry und einmal URBAN II mit Partnern in Palencia und Lincolnshire. Mit der Bundesarbeitsgemeinschaft (BAG)Verkehr war ich dreimal in Brüssel und habe dabei die Arbeit der Kommission kennen gelernt. Die BAG Verkehr hat in konzertierter Aktion die Kandidatur von Michael Cramer auf der Europa-Liste durchgesetzt. Michael hat 10 Jahre lang tolle Arbeit als Grüner Verkehrsexperte geleistet. Auf der BDK werde ich auch die Kandidatur von Jan Philipp Albrecht unterstützen, der im Bereich Medien und Sicherung der Bürgerrechte viel in Europa bewegt hat. Trotz Euro-Krise bleibt Europa eine Erfolgsgeschichte mit einer langen Friedensperiode. Europa muss aber sozialer, ökologischer und geschlechtergerechter werden und muss allen Jugendlichen Chancen in Bildung und Beruf eröffnen.

Ich bewerbe mich schriftlich, weil ich aus privaten Gründen nicht an der KVM am 14.12. teilnehmen kann.

Ich bitte um eure Unterstützung

Mit GRÜNEN Grüßen

Lutz Oschmann